



杜西地区社会福祉協議会 にこにこサロン



みんなで輪になって踊ろう

公民館で練習されている日本舞踊「友禅の会」の方々が、新年恒例で舞を披露してくださいました。艶やかな姿で昭和歌謡に合わせたしっとりした舞に、利用者さん達もうっとりで見入っていました。一曲舞い終わることに大きな拍手があり、紅白司会者を真似て「ブラボー」という声も上がり、大盛り上がりでした。最後に全員で輪になって、炭坑節といっちょらいを踊りました。「毎年これを見んと新年が始まらんのー」という声も聞こえてきました。

社西地区専任職員 竹澤 裕美

東藤島地区社会福祉協議会 東ひだまりサロン



心も身体もほかほかに

東藤島地区「東ひだまりサロン」では、今では出番がほとんどなくなったアルミの大鍋とタオルや牛乳パックなどを使ってゲームを楽しむ「タオル大戦」で熱い戦いを繰り広げています。大鍋にタオルや牛乳パックを詰め込み、全部集まったところでフタを閉めます。

その「バン！」という大きな音にみなさん大興奮！

負けチームの方が悔しさからかひときわ大きく響き渡ります。

寒い季節ですが、終了後には心も身体もほかほかでいいお顔に仕上がっており、こちらまで笑顔になります。

こんなみなさんとの楽しいデイホームがいつまでも続いて欲しいと思います。

東藤島地区専任職員 西村 たえ子

